

# **“EE.UU. y sus aliados no combaten el Terrorismo, lo acrecientan”**

## **“Viernes negro en París”**

**Sdenka Saavedra Alfaro<sup>1</sup>**

Las actuales noticias referidas a los múltiples atentados que sacudió a Francia en un solo día, más específicamente, el “Viernes negro en París”; donde se cobraron la vida de más de 125 personas, y 352 heridos, el viernes 13 de noviembre<sup>2</sup>, nuevamente hacen crecer la islamofobia existente en Occidente, atribuyendo a que la “violencia islamista golpea París en un ataque múltiple sin precedentes”; así por ejemplo titula un artículo del periódico “Rebelión”<sup>3</sup>.

“Más de un centenar de personas han muerto según fuentes policiales en al menos 7 ataques en diferentes puntos de París el pasado viernes por la noche. Un secuestro en la sala de conciertos Bataclan, ha acabado con un asalto de la policía y la muerte al menos de dos terroristas, al mismo tiempo se ha registrado al menos un ataque suicida en los exteriores del Stade de France, donde se disputaba un Francia-Alemania, en el que estaba presente Francois Hollande”<sup>4</sup>.

De acuerdo al periodista, Julian Pierce<sup>5</sup>, quien se encontraba en el interior de una sala de conciertos llamada Bataclan cuando se produjo el ataque, señaló que varios individuos armados entraron en pleno concierto, dos o tres individuos que no iban cubiertos y que portaban armas automáticas de tipo kalashnikov, comenzaron a disparar sin mirar sobre la multitud, fue muy violento y se produjo una ola de pánico.

Otro testigo de los hechos, que al igual que Pierce ha escapado antes del asalto de las fuerzas de seguridad, ha indicado a France Info<sup>6</sup> que los asaltantes han gritado "Allah Akbar" mientras disparaban contra los espectadores.

"El concierto se ha interrumpido y todo el mundo se ha tirado al suelo y ellos seguían disparando contra la gente", ha añadido Louis, que ha logrado escapar junto a su madre de la "pesadilla" pasando por encima de algunos cuerpos.<sup>7</sup>

A este respecto, el grupo terroristas EIIL (Daesh, en árabe), ha celebrado y reivindicado la autoría de los atentados en París, la capital de Francia, y ha amenazado con atacar Roma, Londres y Washington.

“Es una venganza por Siria. Es el 11 de septiembre de Francia”<sup>8</sup>.

---

<sup>1</sup> Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) La Paz-Bolivia.

<sup>2</sup> www.rt.com “Ataque terrorista múltiple en Francia: las claves de la pesadilla que dejó casi 130 muertos”; (13 de Noviembre de 2015).

<sup>3</sup> www.rebelión.com “Violencia islamista golpea París en un ataque múltiple sin precedentes”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>4</sup> Ídem.

<sup>5</sup> Julian Pierce, Periodista de EUROPE1

<sup>6</sup> www.franceinfo.fr

<sup>7</sup> www.franceinfo.fr “Ataques en París: el padre y el hermano de uno de los terroristas bajo custodia”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>8</sup> www.hispantv.com “EIIL celebra atentados de París y amenaza con ataques en Roma, Londres y Washington”; (sábado 14 de Noviembre de 2015).

Sobre el mismo tema, el Presidente Francés Francois Hollande, ha declarado que el Estado Islámico, está detrás de los ataques que tuvieron lugar este viernes en París, y que es un acto de guerra; al mismo tiempo ha anunciado un duelo nacional de 3 días por los ataques que como sabemos se cobraron la vida de más de 125 personas.

“Lo que pasó ayer en Paris y en Saint Denis, cerca del estadio de Francia, es un acto de guerra y ante la guerra el país tiene que tomar decisiones adecuadas. Es un acto de guerra cometido por un ejército Yihadista, Daesh (Estado Islámico), contra los valores que defendemos y contra lo que somos: un país libre. Es un acto de guerra preparado y planificado desde el exterior con una complicidad interior que la investigación va a establecer”.<sup>9</sup>

Debemos nuevamente aclarar que “Islam” es “Paz”, y que está en contra de todo acto de Terrorismo y forma de Terrorismo, y que estos grupos de terror como lo es el mal llamado Estado Islámico (Daesh en árabe), no tiene absolutamente nada que ver con el islam, como lo señalamos en el libro “Yihad, Guerra Santa y Terrorismo, una Desmitificación del Islam y los Musulmanes”;<sup>10</sup> donde manifestamos que la aparición de este grupo terrorista, está desencadenando una crisis política no sólo en Medio Oriente, sino a nivel mundial; pues esta agrupación que se autodenomina y se reivindica islámica; pero por sus actos de “terror”, lo que continúa haciendo es tergiversar el Sagrado Corán y la Sunah del Profeta (BPD), como ya lo habíamos señalado:

“La aparición del grupo terrorista autodenominado Estado Islámico de Irak y el Levante (EIIL, ISIL o ISIS), que se renovó durante la guerra civil Siria, que el pasado año cortó los lazos con Al Qaeda y declaró la independencia de su grupo y su soberanía sobre Irak y Siria, es sin lugar a dudas la peor agresión matarife y cruel que comenzó el año anterior; pues esta organización terrorista que es enemiga del islam, llevó a cabo ejecuciones públicas, verdaderas atrocidades, muchísimas decapitaciones, incluidos mujeres y niños<sup>11</sup>.

Una verdadera estrategia atroz, y cruel llevada a cabo por este grupo terrorista EI (Daesh), de más de 30 mil hombres, de los que cerca de la mitad no son ni iraquíes, ni sirios, se calcula que unos 3 mil Occidentales se han unido a sus filas<sup>12</sup>, capaces de actuar en acciones individuales, como insurgentes e incluso como infantería ligera. Por otro lado, gracias a sus ingresos de unos 2 millones de euros diarios, es el grupo terrorista más rico de la historia<sup>13</sup>, porque tienen una economía muy dinámica: comercian con petróleo, trafican órganos, recogen impuestos, realizan exacciones<sup>14</sup>, explotan la industria del secuestro, roban y trafican con antigüedades; pero también pagan sueldos a los mercenarios que reclutan y estudian<sup>15</sup>”.<sup>16</sup> Además continúa cobrando vidas

---

<sup>9</sup> www.rt.com “Hollande: El Estado Islámico está detrás de los ataques en Paris”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>10</sup> Chambi Calle Roberto, Saavedra Alfaro Sdenka, “Yihad, Guerra Santa y Terrorismo, una Desmitificación del Islam y los Musulmanes”; Ed. Elhame Shargh; Julio 2015.

<sup>11</sup> infobae.com “El testimonio de un Yihadista desertor, revela las prácticas más crueles del Estado Islámico” (30/10/2014).

<sup>12</sup> www.euronews.com “La guerra del grupo Estado Islámico”. (29/12/2014).

<sup>13</sup> www.elpaís.com “Estado Islámico obtiene millones de la venta de órganos de Yihadistas muertos” (2/Octubre/2014).

<sup>14</sup> Cobros injustos y violentos.

<sup>15</sup> Ídem

<sup>16</sup> www.islamoriente.com “Reflexiones de este año 2014: De la tragedia del Ébola a la Barbarie del EIIL”.

inocentes, como es el caso de los recientes ataques múltiples que se suscitaron en Francia, el pasado viernes, donde más de 125 personas murieron y más de 352 resultaron heridas.

Es más este grupo terrorista que el imperialismo y el sionismo están subvencionando se ha convertido en el monstruo que ahora es, y sólo para sus fines y estrategias, porque de otra manera ¿Por qué hasta el día de hoy no se lo ha eliminado? Y ni ¿Estados Unidos lo está haciendo?; sólo vemos a Rusia que hasta ahora lo está derrocando en Siria apoyándose de Irán y Hezbolá ((Movimiento de Resistencia Islámica de El Líbano), quienes luchan en contra del Terrorismo, así como lo afirma el escritor Patrick Cockburn<sup>17</sup>:

“La estrategia de EE.UU, de Europa Occidental, Arabia Saudita y los países del Golfo es derrocar al Presidente Sirio, Bashar Al Assad, único bastión de la lucha contra el EI y otros yihadistas en Siria. Si Al Assad se va el EI sale beneficiado, puesto que derrotará o absorberá lo que queda de la oposición armada Siria. Sin embargo, la línea estratégica de EE.UU es apoyar al gobierno de Irak en su lucha contra el EI, pero dejar al de Siria fuera de juego o incluso tratar de eliminarlo”.<sup>18</sup>

“El mencionado triángulo Irán-Rusia-Hezbolá, contrario a la idea de algunas potencias occidentales y sus aliados regionales, cree que una solución para la crisis Siria radica en primer lugar en combatir el terrorismo y pide a todos respetar el derecho de la nación Siria a la autodeterminación”.<sup>19</sup>

Pero, también debemos cuestionarnos sobre cuál ha sido la responsabilidad del gobierno de Francois Hollande y de otros gobiernos Occidentales en el crecimiento del terrorismo y concretamente del Daesh (EI), en Siria, Oriente Medio y el mundo entero, pues el Presidente Francés admitió que Francia entregó armas letales a los “REBELDES” Sirios en 2012, a pesar del embargo existente. Es la primera vez que Hollande revelaba esta información; ya que anteriormente afirmaba únicamente haber distribuido armas no letales.

“Hollande admitió la entrega de armas en una entrevista para un libro del periodista especializado en cuestiones diplomáticas y militares Xavier Panon, informó el canal Zee News, la obra titula: “En los pasillos de la diplomacia Francesa”, la que salió a la venta en mayo”.<sup>20</sup>

Según los datos revelados, Paris entregó a los rebeldes Sirios en 2012, sistemas de artillería, ametralladoras, lanza cohetes y misiles antitanques<sup>21</sup>.

Y a este respecto, vemos la mala jugada de Hollande, o su errónea política; pues no existe un terrorismo “Bueno” y otro “Malo”, según su objetivo sea uno u otro. Lo peor es que esta política Francesa se ha convertido en un rehén de otras fuerzas exteriores, fundamentalmente de la

---

<sup>17</sup> Periodista, Escritor, autor del libro: “The Jihadis return: ISIS and The New Sunni Uprising” (“El retorno de los Yihadistas: EIIL y el Nuevo Levante Sunita”).O mejor conocido como “El retorno de la Yihad”, el que fue traducido a muchos idiomas; 2014.

<sup>18</sup> www.actualidad.rt.com “Cómo Estados Unidos ayudó al Estado Islámico a convertirse en un gran monstruo”; (27 de agosto 2014).

<sup>19</sup> Ídem.

<sup>20</sup> www.almanar.com “Los atentados en Paris y la errónea política de Hollande”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>21</sup> www.rt.com “Hollande admite haber entregado armas letales a los rebeldes Sirios, a pesar del embargo”; (6 de Mayo de 2015).

influencia israelí, que llevó al nombramiento como candidato Presidencial del propio Hollande, dentro del partido Socialista y los contratos millonarios de armamento firmados con Arabia Saudita y Qatar; así como lo señala Yusuf Fernandez<sup>22</sup>.

“El Presidente sirio, Bashar al Assad, ha advertido ya en numerosas ocasiones que la política de Francia y otros políticos occidentales era profundamente equivocada porque acabaría por volverse contra los propios países occidentales y tendía a debilitar al Ejército y el Estado Sirio, que son las únicas fuerzas capaces de luchar contra el terrorismo de una forma efectiva en su país. Si este debilitamiento no ha tenido consecuencias mayores -el derrumbe del Estado Sirio, la caída de Damasco y la llegada al poder de los grupos terroristas takfiris en Siria- esto ha sido sólo por la firmeza del pueblo y el Ejército Sirio y de sus aliados principales, Rusia e Irán”.

Y por si fuera poco, el pasado viernes 13 de noviembre, el día de los ataques terroristas, en el Instituto de la Paz de Washington el Secretario de Estado de EE.UU., John Kerry anunció sus tres objetivos en Siria y dijo: "EE.UU. está involucrado en más áreas del mundo, en más asuntos y con más socios que en cualquier otro momento de su historia".<sup>23</sup>

Y el resultado de su política de omnipresencia no se hizo esperar como lo hemos comprobado: más de 125 muertos, 352 hospitalizados, casi 100 en estado crítico. En el mundo no hay unidad en la lucha contra el terrorismo. EE.UU. no combate el terrorismo, sino hace todo para que prospere y abarque más y más territorios. Y lo implementa mostrando las maravillas del ingenio: el uso selectivo de las organizaciones terroristas para conseguir sus objetivos políticos y el Estado Islámico no es una excepción.

“Las armas que envía EE.UU. a la llamada 'oposición siria moderada' terminan en manos de los terroristas del Estado Islámico. Les arrojan armas y municiones desde el aire. En octubre pasado EE.UU. lanzó 50 toneladas de municiones a la oposición siria, sin hablar de cientos de vehículos de la marca japonesa Toyota que están en manos de los milicianos del Estado Islámico. El Departamento de Estado de EE.UU. y el Gobierno británico suministraron esos autos al Ejército Libre Sirio (que lucha contra el gobierno de Bashar Al Assad) y luego pasaron a manos del grupo Estado Islámico”.<sup>24</sup>

Creemos plenamente que ya es hora de poner fin a estos actos de terror que se están suscitando en el mundo, y evitar de una vez por todas la doble moral y el deseo expansionista económicamente hablando y los objetivos geopolíticos de países imperialistas y sionistas, porque gracias a sus egoísmos criminales, se están masacrando gente inocente que no tiene nada que ver con sus intereses propios, ¡Señores no existen terroristas buenos!, dejen de seguir financiándolos y apoyándolos. No queremos más sangrías atroces, ni carnicerías!, queremos Paz, lo que el verdadero islam pregona!

Todos derechos reservados.  
Se permite copiar citando la referencia.  
[www.islamoriente.com](http://www.islamoriente.com)  
Fundación Cultural Oriente

---

<sup>22</sup> Yusuf Fernández, Al-Manar. Detrás de la Escena, artículos. [www.almanar.com](http://www.almanar.com) “Los atentados en París y la errónea política de Hollande”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>23</sup> [www.rt.com](http://www.rt.com) “No hay dos sin tres: Kerry explica los objetivos que EE.UU. persigue en Siria”; (14 de Noviembre de 2015).

<sup>24</sup> [www.eluniversal.com](http://www.eluniversal.com) “Atentados en París. No busquen a los culpables en Oriente Medio, están en EE.UU.” (15 de Noviembre de 2015).